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内容概要

《学生实用现代英汉双解大词典(精华本)》针对学生现在的英语学习和将来的英语运用的需要，收录
了英美生活中的“常用词汇”，另外还精选了一些当代新出现的时尚词汇。
根据中国学生英语考试的需要。
收录了中学《英语课程标准》词汇表中的词汇以及大学《英语课程教学要求》词汇表中的词汇；收录
了全国各省市目前使用的主要版本（如：人教版、译林版、外研版、北师大版等）中学英语教材中的
课本词汇，为学生的英语学习和考试全程护航。
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章节摘录

版权页：   插图：    assauIt n.[C／U]the crime of attacking sb.physically侵犯人身罪，侵犯他人身体罪
：Both men werecharged with.两人均被控侵犯他人身体罪。
 [C]the act of attacking a building.an area，etc.in order to control it攻击。
袭击：An onthe city was launcred in the early morning.凌晨向这座城市发起了攻击。
[C]the act of tryingto achieve sth.that is difficult or dangerous冲击：A few people died during the on／upon
themountain.在登山过程中死了好几十人。
 [C]an act of criticizing sb.／sth.severely抨击：His～on／upon／against us is unjustified.他对我们的抨击是不
公平的。
 assauIt u.[vt]to attack sb violently，esp.when this is a crime猛烈攻击，袭击，侵犯：He mas charged with ing
the mayor.他被控袭击市长。
[vt]to affect your senses ina way that is very unpleasant and uncomfortable使（感官）难受：Peppers my throat.
辣椒使我的喉咙受不了。
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编辑推荐

《学生实用现代英汉双解大词典(精华本)》采用了两种词汇标注系统，以提醒读者根据自己的学段来
集中精力学好常用词汇，全力以赴记牢考纲词汇。
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